
Ratsherr Euskirchen ist erfreut, dass der Antrag des Rhein-Sieg-Kreises auf Gewährung einer Förderung 
für den Breitbandausbau im Rhein-Sieg-Kreis von Seiten der Bundesregierung bewilligt wurde. Aufgrund 
des zu erwartenden Wettstreits der betroffenen Kommunen des Rhein-Sieg-Kreis richtet er einen Appell an 
die Kreistagsabgeordneten, sich für den Erhalt von Fördermitteln für die Breitbandversorgung der 
Rheinbacher Höhenorte einzusetzen. Ferner bittet er die Verwaltung, den Ausschuss über den Fortgang 
des Verfahrens regelmäßig zu unterrichten. 
 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung. 
 


